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ОЦЕНКА ДЕФОРМИРУЕМОСТИ МАТЕРИАЛА ЗАГОТОВОК, 
ПОЛУЧЕННЫХ ОТДЕЛЕНИЕМ МЕТОДАМИ ПЛАСТИЧЕСКОГО

СДВИГА

В рамках тензорного подхода получены общие соотношения математической модели 
накопления повреждаемости в металле при сложном двухэтапном деформировании. 
Исследована модель двухэтапного деформирования по схеме “сдвиг - сжатие”. Получено и 
исследовано соотношение для остаточного ресурса пластичности на втором этапе при 
условии исчерпания ресурса пластичности на первом этапе. Приведены результаты 
оригинальных экспериментов по схеме двухэтапного деформирования: “сдвиговая
деформация в результате среза буртика -  равномерная осесимметричная осадка”. Выполнено 
математическое моделирование сложного двухэтапного деформирования в 
последовательности «простое-сложное» для комбинации сдвиг - осадка в условиях 
бочкообразования. Разработанные критерии позволяют оценивать деформируемость 
заготовок, полученных безотходными методами сдвиговой отрезки.
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ESTIMATION DEFORMABLE MATERIAL BLANKS OBTAINED BY SEPARATION
PLASTIC SHEAR

General relationships of the tensor model of damage accumulation in metals under complex 
two-stage deformation are obtained. Model of a two-stage deformation in a "shift - Compression" 
investigated. The relation for the residual life of plasticity in the second stage under the condition of 
exhaustion of the resource of plasticity at the first stage was obtained and studied. The results of 
experiments on the original scheme of a two-stage deformation "shear strain as a result cut of of the 
bead - the uniform axial-symmetric compression" are presented. The mathematical modeling of 
complex two-stage deformation in a sequence of "simple-complex" for a combination of a shift - in 
conditions of barrel distortion realized. The developed criteria allow estimate the deformability of 
the blanks that had been produced wasteless methods of shear segments.
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